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Duodenale Lymphangiosis carcinomatosa: ein seltener endoskopischer Befund

Duodenal lymphangitis carcinomatosa: a rare endoscopic finding
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Zusammenfassung

        
Wir berichten von einem 67-jährigen Mann mit einem seltenen endoskopischen Befund im Zwölffingerdarm. Im Rahmen der gastroskopischen Untersuchung zeigten sich Lymphangiektasien in der Duodenalschleimhaut. Die Histologie dieser Läsionen entsprach überraschenderweise einer Lymphangiosis carcinomatosa des Duodenums, die bisher nur in wenigen Fällen beschrieben wurde. Aufgrund der schlechten Prognose ist eine zügige Diagnosestellung sehr wichtig. Der Fall soll daher den Blick des Endoskopikers für diese seltene Diagnose schärfen.  
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Abstract

        
We herein report a case of a 67-year-old male with a rare endoscopic finding in the duodenum. Upon gastroscopic inspection, the duodenal mucosa showed lymphectasia. The histology of these lesions surprisingly described lymphangitis carcinomatosa of the duodenum, which has only been described in a few cases so far. As the prognosis of patients with this condition is poor, endoscopists should have a high degree of awareness of this finding.   
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